

Der erste Schnee ist da

Seit November 2013

BAD SÄCKINGEN (BZ). Knapp daneben: Für weiße Weihnachten hat es nicht mehr gereicht, dafür durften sich die Bad Säckinger aber einen Tag danach über die weiße Pracht freuen. Am 27. Dezember fiel nach grünen Weihnachten in Bad Säckingen der erste Schnee. Lange ist es her: das letzte Mal war am 21. November 2013. Das berichtete Hobbymeteorologe Helmut Kohler. Er vermeldete von seiner Wetterstation im Bad Säckinger Kurpark am Samstag drei Zentimeter Neuschnee. Kohler hat mit seinen Wetteraufzeichnungen 1997 begonnen und sie nun noch mal nach geschlossenen Schneedecken durchforstet. Ergebnis: Der früheste erste Schneefall war am 23. Oktober 2003, der späteste am 20. März 2008.

Im vergangenen Winter hat es zum ersten Mal am 21. November 2013 geschneit – und auch zum letzten Mal, danach bildete sich im gesamten meteorologischen Winter 2013/2014 keine weitere Schneedecke mehr, erinnert sich Kohler. Aber jetzt ist alles anders, wenige Tage nach dem Winteranfang kam der Schnee. Ab jetzt kann noch viel passieren: Der späteste letzte Schneefall eines Winters war am 19. April 1999.